



“2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab”

TARJETA INFORMATIVA



Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;
08 de mayo 2024

Lic. Enoch Cancino Pérez
Secretario de la Honestidad y Función Pública
Presente.

En atención a la comisión asignada mediante memorándum No. SHyFP/0020/2024, de fecha 23 de abril del año en curso, en el que se me instruyó trasladarme a la C.d. de Villahermosa, Tabasco, para asistir a la “Primera Reunión Ordinaria de la Región Sureste” acompañando al Mtro. José Carlos Cruz Gómez, como asistente del Subsecretario los días del 01 al 04 de mayo del año en curso; al respecto, me permito presentar a Usted, el siguiente:

Informe de Actividades

Derivado a los acontecimientos recientes y reportes de inseguridad, que se viven en las vías carreteras que unen a nuestro estado, con la entidad federativa vecina “Tabasco”, se consideró de forma preventiva mitigar los posibles factores de riesgos dentro del traslado para llevar a cabo dicha comisión, esto en la medida de lo posible; por lo que fue necesario cuidar los horarios de salida y llegada a los destinos, procurando la mayor afluencia carretera.

01 de mayo	<p>Salida de la ciudad de Tuxtla Gutiérrez a las 10:00 horas, en compañía del Subsecretario Mtro. José Carlos Cruz Gómez, con dirección a la Cd. de Villahermosa, llegando a las 13:00 horas.</p> <p>Inmediatamente al llegar a la ciudad, buscamos el Hotel Sede del evento para poder realizar el registro del Mtro. José Carlos Cruz Gómez Subsecretario de Auditoría Pública para la Administración Centralizada, investigue y localice los salones donde se llevaría a cabo las actividades de los días 02 y 03 de mayo.</p>
02 de mayo	<p>10:00 nos dirigimos al Hotel sede, punto de reunión, para realizar una visita al Museo la Venta que el Titular de la Secretaria de Función Pública del Estado de Tabasco tenía programada para los asistentes de la Primera Asamblea.</p> <p>Después del recorrido, junto con el Mtro. José Carlos revisamos la presentación de la Línea de Acción correspondiente a nuestro Estado, la cual, él tenía que exponer, se realizaron algunas modificaciones.</p>



“2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab”

	<p>14:00 Comida de bienvenida con Titulares y Secretarios Técnicos de la Región Sureste de la CPCE-F.</p> <p>17:00 Reunión de Secretarios Técnicos de la Comisión, apoye para que la información de su presentación estuviera correcta y se la pase al Secretario Técnico, Coordinador de la Región.</p> <p>20:00 Nos dirigimos a la terraza del hotel sede para el coctel de bienvenida para todos los asistentes a la Primera Asamblea Ordinaria 2024, en donde el Titular de la Secretaria de Función Pública del Estado de Tabasco, Mtro. Jaime Antonio Farías Mora, nos dio la más cordial bienvenida.</p>
03 de mayo	<p>8:30 horas me dirigí al Salón Carrizal del Hotel Staybridge para verificar el lugar en donde se sentaría el Mtro. José Carlos, también escoger un lugar en donde pudiera apoyarlo.</p> <p>10:00 horas, se hizo el registro previo de los participantes y se dio inicio la Asamblea de acuerdo a la orden de día que se adjunta a este informe.</p> <p>Una vez terminado la participación de todos los que intervinieron, el Mtro. Jaime Antonio Farías Mora, agradeció la participación de todos y siendo las 14:00 horas, dio por finalizada la reunión.</p> <p>Siendo las 15:00 horas, se dio inicio a la comida de cierre para todos los asistentes.</p>

En ese orden de ideas, considerando que el periodo de la comisión estaba programado a partir del día 01-05/2024 al día 04-05/2024, fue necesario modificar el día de traslado de la ciudad de Tabasco al estado de Chiapas, debido a que el día 04 se informó posibles enfrentamientos y toma de carreteras, derivado de la delincuencia organizada, por lo que se procuró salir al día siguiente, una vez que se dio certeza de que la afluencia estuviera garantizada.

Atentamente

Karina López Aggeler
Especialista “K”

C.c.p.- Archivo/Minutario

Vo. Bo.

Mtro. José Carlos Cruz Gómez
Subsecretario de Auditoría Pública
para la Administración Centralizada